

中学から「真和」を選択する皆さんへ



真和の魅力は、自分のやりたいことを全力でサポートしてくれる環境が整っているところです。

卒業生が紹介! SHINWA

成吉 美咲希さん 真和中出身
熊本大学 医学部 医学科

真和中高で過ごした学校生活はとても楽しく充実したもので、あつという間の6年間でした。私が感じた真和の魅力は、自分のやりたいことを全力でサポートしてくれる環境が整っているところです。私は生物部、ディベート部での活動や、ボランティア活動、オーストラリアへの短期留学などを経験し、自分の視野を広げて人間性を磨くことができたと実感しています。皆さんも是非、真和で自分のやりたいことに挑戦してみませんか？



中学1年
和島みのりさん
旭川市立知新小学校出身

私は、北海道の小学校から真和中学校を受験しました。学校説明会に参加した時、先輩方がのびのびいきいきとしている姿を目の当たりにして、私もこの学校に行きたかったいと思いました。また、ここであれば、自分の夢ができる時にその夢に真っ直ぐ進んでいくと思ったのが、真和中学を受験した動機です。

今は入学してまだ間もないですが、同級生はしっかりと志を持っています。したがって、クラスの雰囲気がとても良く、毎日学校に通うのが楽しいです。

勉強面では、小学校の時に比べ難易度は高くなり課題の量も増えましたが、先生方が分かるまで、できるまで丁寧に教えてくださいます。真和中学校は週テストがあるので、自分の理解度が客観的に分かります。

まだ私には明確な夢はありませんが、真和での学校生活を通してそれを見つけ、叶えるための努力を惜しまず、しっかりとしていくと思っています。



中学2年
渡辺羽南さん
東町小学校出身

私は真和に入学するとき、「勉強についていけなかったらどうしよう」という不安がありました。でも入学してみると、先生に質問しやすい雰囲気があり、どの先生も丁寧に教えて下さいました。また周りには、のびのびとしている素敵な仲間がたくさんいました。「一緒に成長できる仲間を見つけたい！」という人はぴったりの学校だと思います。

そして、真和にはたくさんの部活動があります。私はダンス部に入部して気の合う仲間を見つかり、先輩との関わり方を学んだりすることができます。また、先輩と後輩の距離が近く、分からることは先輩方が優しく教えて下さいます。部活動に入ると、勉強以外にもたくさんのことを学ぶことができる、大きな成長につながると思います。

学生時代は一度きりなので、「勉強も部活動もめいっぱい楽しみたい！」という人はぜひ真和にきて、私たちと一緒に楽しい学校生活を送ってみませんか？



中学3年
高木奏輔さん
宇城市立河江小学校出身

私が考える真和の魅力は、学習意欲の高い生徒がたくさんいることです。私は最初、勉強に対して苦手意識がありましたが、周りの環境にとても刺激を受けたことで高みを目指したいと思い、日々努力するようになりました。時にはモチベーションが下がったり、困ったりすることがありましたが、そんな時は気さくな先生が親身になって相談にのってくれたり、とても安心したことを覚えています。

また、真和は勉強だけでなく、行事や部活動も魅力的です。生徒主体で企画し、運営することができる文化祭や体育祭は、とても盛り上がって楽しいです。私はボランティア部に所属していますが、学校の内外を問わず幅広く活動を行うことができ、最近では、熊本城マラソン2024のボランティアスタッフとしても活動しました。皆さんも、かけがえのない学生生活を過ごすために、「真和」という選択をしてみませんか？

Design for 6-year learning 在校生からのメッセージ

高校1年
井元月子さん
出水小学校出身

真和は、入学してからすぐに大学受験を見据えた学習がスタートします。私は真和での勉強を楽しみに入学しましたが、初めは勉強についていけるかとても不安でした。しかし、真和の整った学習環境と優しくて熱心な先生方のおかげで、楽しく学ぶことができています。

そして、真和は中高一貫なので、中高生間の交流が多くあります。私は生徒会に入っていますが、中学生・高校生関係なく企画を考えたり、意見を出し合ったりと、楽しく活動することができます。行事が成功した時にはみんなで喜び、達成感を味わえます。これは真和だからこそ経験できるものだと思います。中学から真和に入ることで、6年間のたくさんの楽しい思い出と一生の友達ができることが間違いないです！

私は、たくさんの友達と充実した学校生活を送ることができ、真和に入学して本当に良かったと思います。みなさんも、一生に一度しかない中高生ライフを、ここ真和で過ごしませんか？

高校2年
藤井航貴さん
出水南小学校出身

僕の思う真和のいいところは、「信頼し合える仲間」がいることです。誰かが困っていれば助ける、自分が困っていたら誰かが助けてくれる。これは当たり前のことで、自分の興味を広げ、将来の目標を持つことができました。自分の夢を叶えるため、先生方に勉強の方法や志望校の選択について気軽に相談できる環境はとても心強く、生徒の可能性を最大限に引き出してくれる高校だと思います。

また、私は部活動やボランティア活動を通して、お互いを高めあえる多くの友人ができました。真和には、夢に向かって頑張っている友達がたくさんいます。

夢や目標に向けて、将来を見据えた勉強に取り組みたい方、充実した学校生活を送りたい方、ぜひ真和と一緒に頑張りましょう。

高校3年
中村瑚海さん
大江小学校出身

真和の魅力は、多くの学びの機会が与えられているところです。人工衛星「はやぶさ」に関わる設計や関節工学、音楽公演など、多分野で活躍される先生方の話を聞くことで、自分の興味を広げ、将来の目標を持つことができました。自分の夢を叶えるため、先生方に勉強の方法や志望校の選択について気軽に相談できる環境はとても心強く、生徒の可能性を最大限に引き出してくれる高校だと思います。

また、私は部活動やボランティア活動を通して、お互いを高めあえる多くの友人ができました。真和には、夢に向かって頑張っている友達がたくさんいます。

夢や目標に向けて、将来を見据えた勉強に取り組みたい方、充実した学校生活を送りたい方、ぜひ真和と一緒に頑張りましょう。

